
Nota de prensa

DIA INTERNACIONAL DE LA EDUCACIÓN

- Desde la OEI concebimos la educación cómo un derecho humano fundamental, proceso de enorme importancia que se desarrolla desde que nacemos y durante toda nuestra vida, que posibilita el desarrollo de las personas y nos acerca a la igualdad de oportunidades y sociedades más justas para todos.
- El reto de la cooperación educativa iberoamericana para realizar una contribución coherente, efectiva y pertinente con las necesidades locales se convierte en un llamado urgente, para que la mejora en la educación iberoamericana sea posible y ocurra.

La educación cambia la vida.

Tegucigalpa, 24 de enero de 2022 - Son muchas las historias maravillosas que podemos encontrar acerca del impacto de la educación en diferentes etapas de la vida de las personas, y en diferentes modalidades:

Cuando los niños tienen la oportunidad de aprender en ambientes lúdicos y respetuosos, conectando las emociones con el desarrollo de sus habilidades, tendremos adultos más felices.

Cuando las habilidades de lectoescritura y pensamiento lógico matemático se adquieren de manera pertinente, aseguramos procesos de comprensión y desarrollo, sostenibles durante las distintas etapas del aprendizaje a lo largo de la vida.

Cuando los jóvenes desarrollan sus habilidades y competencias para emplearse o emprender, son ciudadanos activos y protagónicos en el desarrollo de sus pueblos.

Cuando las personas adultas, incluyendo a las mayores, adquieren nuevas habilidades, renuevan sus oportunidades, aprovechando las ventajas de nuevos aprendizajes para preservar su salud emocional y mental, así como para su inserción en un mercado de trabajo que cambia muy rápidamente.

Si educamos en valores y derechos humanos, el ejercicio de la ciudadanía será eficaz e impactará en sociedades con mejor convivencia y respeto mutuo. La educación solo puede verse como un medio para alcanzar un futuro innovador y transformador. Desde el conocimiento y la evidencia, representa la posibilidad para cambiar la vida de los excluidos y más vulnerables de nuestras sociedades.

CONTACTO

Mara Mayer
Asistente de Oficina/Comunicaciones
oei.int mara.mayer@oei.int
(+504) 2236-8351
2236-7973

A partir de ahora la educación debe concebirse obligatoriamente desde variadas modalidades, manifestaciones y vertientes que amplíen el acceso y la cobertura, utilizando múltiples innovaciones y tendencias que nos ayuden a disminuir la inmensa y trágica brecha que se ha manifestado en la etapa de confinamiento a causa de la pandemia por COVID 19, cuando millones de educandos no han podido gozar el derecho a la educación.

El reto de la cooperación educativa iberoamericana para realizar una contribución coherente, efectiva y pertinente con las necesidades locales se convierte en un llamado urgente, para que la mejora en la educación iberoamericana sea posible y ocurra.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de medio millar de convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación básica a cerca de 2,3 millones de jóvenes y adultos, así como formación a más de 100.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Mara Mayer

Asistente de Oficina/Comunicaciones

oei.int mara.mayer@oei.int

(+504) 2236-8351

2236-7973